

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pemahasan yang telah dilakukan oleh penulis pada bab IV mengenai Pengaruh Penerapan *Good Government Governance* Terhadap Kualitas Laporan Keuangan pada WTP 10 Tahun Kota Palembang maka dapat disimpulkan :

1. Dilihat dari hasil penelitian yang menguji Hipotesis pada bab empat pembahasan yang dimana pada uji t (Parsial) mayatakan bahwa Akuntabilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kualitas Laporan keuangan Kota Palembang dan pada analisis uji F (Simultan) yang menghasilkan angka-angka yang menyatakan bahwa H_a diterima dan H_o ditolak. Dari hasil penelitian itu dapat ditarik kesimpulan bahwa akuntabilitas mempunyai pengaruh yang penting terhadap hasil dari kualitas laporan keuangan di kota palembang yang mana fenomena yang terjadi saat ini bahwa pemerintahan kota palembang mendapatkan Opini WTP dalam 10 tahun berturut-turut.
2. Dilihat dari hasil penelitian yang menguji Hipotesis pada bab empat pembahasan yang dimana pada uji t (Parsial) mayatakan bahwa Transparasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kualitas Laporan keuangan Kota Palembang dan pada analisis uji F (Simultan) yang menghasilkan angka-angka yang menyatakan bahwa H_a diterima dan H_o ditolak. Dari hasil penelitian itu dapat ditarik kesimpulan bahwa pada prinsip penerapan Transarasi mempunyai pengaruh yang penting terhadap hasil dari kualitas laporan keuangan di kota palembang yang mana fenomena yang terjadi saat ini bahwa pemerintahan kota palembang mendapatkan Opini WTP dalam 10 tahun berturut-turut.
3. Dilihat dari hasil penelitian yang menguji Hipotesis pada bab empat pembahasan yang dimana pada uji t (Parsial) mayatakan bahwa Responsibilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kualitas

Laporan keuangan Kota Palembang dan pada analisis uji F (Simultan) yang menghasilkan angka-angka yang menyatakan bahwa H_a diterima dan H_o ditolak. Dari hasil penelitian itu dapat ditarik kesimpulan bahwa Responsibilitas mempunyai pengaruh yang penting terhadap hasil dari kualitas laporan keuangan di kota Palembang yang mana fenomena yang terjadi saat ini bahwa pemerintahan kota Palembang mendapatkan Opini WTP dalam 10 tahun berturut-turut.

4. Dilihat dari hasil penelitian yang menguji Hipotesis pada bab empat pembahasan yang dimana pada uji t (Parsial) menyatakan bahwa Independensi berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kualitas Laporan keuangan Kota Palembang dan pada analisis uji F (Simultan) yang menghasilkan angka-angka yang menyatakan bahwa H_a diterima dan H_o ditolak. Dari hasil penelitian itu dapat ditarik kesimpulan bahwa variabel Independensi mempunyai pengaruh yang penting terhadap hasil dari kualitas laporan keuangan di kota Palembang yang mana fenomena yang terjadi saat ini bahwa pemerintahan kota Palembang mendapatkan Opini WTP dalam 10 tahun berturut-turut.

5.2.SARAN

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan yang telah dijelaskan dan diuraikan diatas , maka saran yang dapat diberikan penulis sebagai berikut

1. Pada pemerintahan kota Palembang sebaiknya menyajikan laporan keuangan yang andal, relevan, dapat dipahami, dapat dibandingkan dan disajikan secara lengkap dan jelas sesuai dengan standar akuntansi pemerintah pada Peraturan Pemerintah No 71 Tahun 2010 agar dalam menyajikan laporan keuangan tersebut dihasilkan dengan kualitas yang baik.
2. Pada pemerintahan Kota Palembang sebaiknya dapat mempublikasikan laporan keuangan yang dapat mudah di akses oleh pengguna laporan, dan itu juga menerapkan prinsip dari Transparasi. Publikasi tersebut antara lain dapat dipublikasikan melalui website yang dapat mendorong peningkatan kualitas laporan keuangan pada prinsip tansparasi.

3. Pada pemerintahan Kota Palembang sebaiknya pada staf atau pegawainya memahami tentang penerapan prinsip *Good Government Governance* agar dalam pelaksanaan penyusunan laporan keuangan dapat dilakukan dengan baik dan menghasilkan laporan keuangan yang berkualitas.
4. Untuk peneliti selanjutnya dapat memperluas subjek penelitian jika perlu harus menyebarkan kuesioner kepada seluruh OPD di kota Palembang dan dapat melihat sudut pandang lain atau menggunakan semua prinsip yang ada dalam *Good Government Governance*.

